

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Die Universität Heidelberg ihren Studenten im Feld

Bauer, Johannes

Heidelberg, 1916

Geleitwort

urn:nbn:de:bsz:31-34543

Geleitwort.



Liebe Kommilitonen!

Diese kleine Schrift soll Euch allen, die Ihr fern von der Heimat im Dienste der Waffen steht, einen herzlichen Gruss von Eurer Ruperto-Carola bringen.

Einen Gruss zum Neuen Jahr!

Einen Gruss der Wissenschaft!

Denn wir dachten uns, diesmal wird Euch in den Festtagen der Weihnacht und der Jahreswende ein Gruss willkommen sein, der Euch teilnehmen lässt an der Arbeit, die wir daheim in aller Stille weiterpflegen, der Euch erinnert an die Semester vor dem grossen Krieg, der Euch hinführt zu den künftigen Tagen, die Ihr wieder mit uns in gemeinsamem Forschen nach Wahrheit zubringen werdet.

So hat aus jeder unserer fünf Fakultäten einer Eurer Lehrer ein Thema gewählt, das Euch im Unterstand, im Quartier, auf dem Marsche Stoff zum Nachdenken und zu Gesprächen bieten soll.

Wir grüssen Euch, Ihr Tapferen, und freuen uns auf die Stunde, da Ihr als Sieger zu uns zurückkehrt, in der wir Euch die Hand drücken, Euch ins Auge sehen und Euch danken für Eure Treue gegen Kaiser und Reich, gegen Fürst und Vaterland!

Heidelberg, im Dezember 1915.

Prof. D. **Johannes Bauer,**

z. Z. Prorektor.